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45 ª QUADRAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DA CIDADE 1 

DE MATINHOS  2 

Aos quatorze dias do mês de Maio de dois mil e dezoito, no auditório da Prefeitura 3 

Municipal de Matinhos, sito a Rua Pastor Elias Abrahão, número vinte e dois, bairro 4 

Centro, neste Município, as quatorze horas reuniram-se membros do Conselho 5 

Municipal da Cidade de Matinhos. Estiveram presentes os Conselheiros: Ailson Orlei 6 

Moro Camargo, Jilberto Saroba, Secretário Executivo Luiz Filipe Aguida, Jamidas 7 

Moreira da Silva, Clecio Vidal, o Sr. Ruy Hauer – Prefeito de Matinhos, Pedro Paulo 8 

Pereira Junior, Cezar augusto Coraiola, Jairo Roberto Santos Tavares. Visitantes: 9 

Sergio Machado – EMATER Matinhos, Rodrigo F. Torres – ICMBio, Marcia Manske – 10 

Prefeitura Municipal de Matinhos, Mauricio Piazzetta – Prefeitura Municipal de 11 

Matinhos, Jose Adair dos Santos da Silva, Peterson Brandão silva, Nairo A. B. da Silva, 12 

Alfredo Parodi – COLIT, Tatiana Nasser e Silva – SEMA (Curitiba), COLIT, Danielle 13 

Prim – ITCG –ZEE PR, Gabriel C. C. Albuquerque – Terra Nova e o Conselheiro 14 

Presidente João Carlos do Espírito Santo. O Sr. Ailson vice-presidente iniciou a reunião 15 

agradecendo a presença de todos, também a presença do Prefeito Ruy Hauer. Em 16 

seguida expos a pauta do dia, sendo: 1 – Leitura e aprovação da Ata anterior; 2 – 17 

Aprovação da minuta do Regimento Interno da Comissão de Revisão do Plano Diretor; 18 

3 - Formação da Comissão de Revisão do Plano Diretor; 4 - Recomposição do 19 

Conselho Municipal da Cidade de Matinhos; 5 - Criação da Secretária de Planejamento 20 

Urbano; 6 - Fundo Municipal de Desenvolvimento Urbano; 7 - Assuntos gerais. Dando 21 

segmento a reunião solicitou pronunciamento do Prefeito Ruy Hauer, o qual agradeceu 22 

a presença de todos e solicitou que todos os presentes fizessem uma breve 23 

apresentação. Após as apresentações o Sr. Ailson iniciou a leitura da minuta do 24 

Regimento Interno da Comissão de Revisão do Plano Diretor do município de 25 

Matinhos. Houve questionamento no Art. 4º - solicitando a substituição de Saneamento 26 

Ambiental por Comitê de Meio Ambiente, colocado em votação foi aprovado por 27 

unanimidade. Também questionamento no Art. 9º - a falta de cadeira para o Conselho 28 

de Desenvolvimento do Litoral Paranaense – COLIT, pelo Sr. Alfredo Ricardo Parodi 29 

Neto. Foi anotado e a votação foi unânime pela aceitação da vaga. Questionamento do 30 

Art. 16, parágrafo 1º - ficando aprovado a convocação endereçada aos membros da 31 

Comissão a antecedência mínima de 10 dias corridos. E parágrafo terceiro sobre as 32 

reuniões da Comissão, que foi aprovado a cada 30 dias, podendo ser antecipada ou 33 

prorrogada de acordo com a necessidade de reunião. Durante a leitura do Regimento 34 

Interno  houve questionamento também pelo Conselheiro Jilberto sobre  a Comissão 35 

ser formada através de comitês, uma vez que as leis pertinentes citam os comitês 36 
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como ligados ao Conselho Municipal da Cidade, e após explicações e ampla discussão 37 

ficou esclarecido a forma como funcionará os comitês no âmbito da Comissão de 38 

Revisão. O Sr. Alfredo Ricardo Parodi Neto solicitou a palavra e explicou a plenária a 39 

possibilidade da Revisão do Plano Diretor de Matinhos ser realizada pelo Conselho de 40 

Desenvolvimento do Litoral Paranaense – COLIT, informando que o município de 41 

Pontal do Paraná fez a revisão através do COLIT, e que se fosse licitado para fazer 42 

através de um empresa teria um custo aproximado de R$ 1.200.000,00 (hum Milão de 43 

duzentos mil reais), e que através do COLIT foi realizado a custo (zero). O Secretario 44 

Executivo anotou a proposta para encaminhamento ao Executivo municipal para estudo 45 

e decisão sobre o assunto. Após a leitura foi colocado em votação à aprovação do 46 

Regimento Interno, que foi aprovado por unanimidade dos Conselheiros presentes.  A 47 

outra pauta do Conselho: Formação da Comissão de Revisão do Plano Diretor- será 48 

composta pelas indicações recebidas durante o mês de Abril e Maio do ano de dois mil 49 

e dezoito conforme ofícios e já referendados pelo Conselho Municipal da Cidade de 50 

Matinhos. A pauta: Recomposição do Conselho Municipal da Cidade de Matinhos – o 51 

Conselheiro Ailson explicou que esta recomposição é a título de organizar a 52 

representação do Executivo Municipal, uma vez que as três cadeiras pertinentes são 53 

ocupadas atualmente pela Secretaria de Obras e Planejamento Urbano. A proposta é 54 

compor o Conselho com representação do Executivo através de três Secretarias de 55 

segmentos diferentes, sendo: Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Secretaria 56 

Municipal de Planejamento e Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano. 57 

Colocado em votação foi aprovada a proposta por unanimidade dos Conselheiros 58 

presentes: Clecio Vidal, Jilberto Saroba, Pedro Paulo Pereira Junior, Jamidas Moreira 59 

da Silva, Jairo Roberto Tavares Santos Tavares, Cezar Augusto Coraiola. A pauta: 60 

Criação da Secretária de Planejamento Urbano, já havia sido aprovada neste 61 

Conselho em data anterior e enviada a Câmara Municipal, aprovada e após, retirada do 62 

PPA e LDO durante a votação, com a desculpa de que não votariam nada que 63 

onerasse os cofres do município. Conselheiro Ailson cita que a partir da criação do 64 

Estatuto das Cidades, Lei 10.257, de 10 de julho de 2001, as questões urbanas são 65 

prerrogativas do Planejamento Urbano. Desta forma a Secretaria Municipal de Meio 66 

Ambiente, Habitação, Assuntos Fundiários, Agricultura e Pesca, deverá ser 67 

alterada para Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Agricultura e Pesca. 68 

Também o Conselho Municipal de Planejamento Urbano e Meio Ambiente – 69 

CMPUMA, deverá fazer alteração, ficando Conselho Municipal de Meio Ambiente – 70 

CMMA, tendo em vista que o Planejamento Urbano deve fazer parte da Secretaria 71 

Municipal de Planejamento Urbano. Colocada à proposta novamente em votação no 72 
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Conselho, foi aprovada por unanimidade pelos Conselheiros: Clecio Vidal, Jilberto 73 

Saroba, Pedro Paulo Pereira Junior, Jamidas Moreira da Silva, Jairo Roberto Tavares 74 

Santos Tavares, Cezar Augusto Coraiola. Solicitando que fosse enviado ofício do 75 

Conselho ao Prefeito Ruy Hauer, para que fizesse os trâmites necessários para o envio 76 

novamente a Câmara Municipal de Matinhos. A pauta Fundo Municipal de 77 

Desenvolvimento Urbano, foi colocada em votação e também aprovada pelos 78 

Conselheiros acima nominados. Também registramos nesta Ata as indicações para 79 

participar da Comissão de Revisão do Plano Diretor do Município de Matinhos sendo: 80 

Associação de Moradores da Vila Nova – Matinhos – Ubirajara Nascimento e Alcir 81 

Luiz Camargo; Câmara Municipal de Matinhos – Sandro Moacir Braga, Sandro 82 

Paulo Ramos e José Fernando de Lima; Conselho de Arquitetura e Urbanismo – 83 

Edgard Max Podbevsek; CRECI – Matinhos – Michel Ludinghausen Wolff e Sergio 84 

Ari Hach; EMATER Matinhos – Sergio Luis Machado da Silva; Instituto Chico 85 

Mendes – Rodrigo Filipak Torres e Rogério José Florenzano; Comissão de Direito 86 

Ambiental – OAB – Alaim Giovani Fortes Stefanello e Patrícia Précoma Pellanda; 87 

SANEPAR Matinhos – Luiz Henrique Pieralise Pivaro e Pedro Paulo Pereira Junior; 88 

SICOVI Matinhos – Carlos Paulino e Luiz Carlos Borges da Silva; Secretaria de 89 

Estado do Meio Ambiente – COLIT – Alfredo Ricardo Parodi Neto; Secretaria de 90 

Estado do Meio Ambiente e Recursos Hídricos – Tatiana Nasser e Silva, Aline Pereira 91 

e Danielle Prim e Izabella Maria Swierczynski; Terra Nova – Luis Daniel Cavalcanti 92 

e Gabriel C. Cavalcanti de Albuquerque. O Conselheiro Ailson solicitou aos 93 

Conselheiros que respondam a e-mail enviado dando ciência do recebimento e 94 

também informem por e-mail quando não irão participar da reunião com justificativa, 95 

informando também seus suplentes para participar da reunião em substituição ao 96 

titular.  A pauta Assuntos Gerais, foi citado a questão das faltas de alguns Conselheiros 97 

que não tem participado das reuniões e também seus suplentes, e não justificando com 98 

antecedência. O Conselheiro Ailson informou que já estão providenciando o 99 

levantamento e a posterior oficialização das instituições/organizações que possuem 100 

cadeiras no Conselho. Sem mais assuntos em pauta foi solicitado o encerramento da 101 

reunião com agradecimento aos participantes Conselheiros e visitantes. E eu Felipe, 102 

Secretario Executivo lavrei a presente Ata, que vai assinada pelo Vice-Presidente Sr. 103 

Ailson Orlei Moro Camargo e quem mais assim o desejar.  104 

AILSON ORLEI MORO CAMARGO                   LUIZ FILIPE AGUIDA 105 

VICE-PRESIDENTE                                           SECRETARIO EXECUTIVO 106 


